
DÉBATS DES COMMUNES

de l'Agriculture. Conséquemment, le minis-
tère a adopté comme ligne de conduite de
ne pas divulguer les détails de l'exploitation
des demandeurs, ni les renseignements éta-
blissant leur droit aux paiements accordés
sous l'empire des règlements.

QUESTIONS TRANSFORMÉES EN ORDRES
DE DÉPÔT DE DOCUMENTS

AUGMENTATION DE L'ESPACE OCCUPÉ PAR
LES MINISTERES DU GOUVERNEMENT

Question n° 1314-M. Orlikow:

1. Au cours des dix dernières années, quelle su-
perficie en pieds carrés chaque ministère du gou-
vernement a-t-il ajoutée à l'espace qu'il occupait
déjà a) à Ottawa, b) à l'extérieur d'Ottawa?

2. Comment se répartit cette superficie entre
a) édifices du gouvernement, b) édifices loués?

3. Pour la partie qui se trouve dans des édifices
du gouvernement, combien a coûté la construc-
tion, au pied carré, et combien coûte réellement
l'entretien au pied carré?

MONTANTS DES IMPÔTS ET DES PAIEMENTS
FEDÉRAUX-1968

Question n° 1403-M. Paproski:

1. Quel a été le montant total des impôts fédé-
raux perçus dans chaque province en 1968, dans

chacune des catégories suivantes: a) impôt sur le
revenu, b) impôt sur les corporations, c) impôt
sur les ventes, d) impôt de progrès social, e) au-
tres impôts et taxes?

2. Quel a été le montant total des paiements fédé-
raux versés dans chaque province en 1968, dans
chacune des catégories suivantes: a) versements de
péréquation, b) développement de l'instruction, c)
formation professionnelle, d) assurance-chômage,
e) hospitalisation, f) assurance-maladie, g) sécurité
de la vieillesse, h) pensions pour les anciens com-
battants et les mutilés, i) autres programmes com-
muns?

3. Quel a été le montant total des dépenses effec-
tuées dans chaque province et territoire en 1968
par les ministères fédéraux?

(Le document est déposé.)

4. Pour la partie louée, quel est le loyer réel CONTRIBUTIONS DU GOUVERNEMENT À DES
par pied carré et le coût de l'entretien par pied PROGRAMMES À FRAIS PARTAGÉS
carré?

5. Pour combien de temps le gouvernement
s'est-il engagé à demeurer dans les locaux loués
et à en verser le loyer?

6. Le gouvernement assume-t-il la responsabi-
lité financière des transformations et de la dé-
coration de l'espace loué?

LES NAVIRES DE SOUTIEN HMCS «PROTECTOR»
ET «PRESERVER»

Question n° 1362-M. Dumont:

1. Le prix du contrat pour les navires de sou-
tien HMCS «Protector» et «Preserver» a-t-il été
changé par rapport au montant de $50,186,650 cité
dans la réponse donnée à la question 1305 (partie
4), le 17 février 1969 et, si oui, quel est le prix du
contrat à l'heure actuelle?

2. Si le prix du contrat a augmenté, quels sont
les facteurs qui ont contribué à cette augmen-
tation et quels sont les montants impliqués?

Question n° 1430-M. Beaudoin

Pour chacune des années financières écoulées de-
puis le 31 mars 1960, à combien s'est élevée la
contribution totale du gouvernement du Canada,
a) à des programmes de frais partagés (i) par
province ou territoire (ii) par ministère ou agence
pour chaque province ou territoire (iii) par dépar-
tement pour chaque ministère ou agence dans cha-
que province ou territoire (iv) en précisant le
pourcentage des contributions aux programmes de
frais partagés pour chaque ministère ou agence
dans chaque province ou territoire, b) à des pro-
grammes où le gouvernement fédéral était le seul
contributaire (i) par province ou territoire (il) par
ministère ou agence pour chaque province ou terri-
toire (iii) par département pour chaque ministère
ou agence pour chaque province ou territoire
(iv) en indiquant le détail de chaque poste dans
le cas du Québec?

ÉTUDES-MINISTÈRE DE L'INDUSTRIE
ET DU COMMERCE

3. Quel est le prix estimatif qui sera payé au Question n' 1465-M. Robinson:
constructeur une fois les deux navires complétés?

4. Est-ce que la date de livraison du premier
navire, soit septembre 1969, telle que mentionnée
dans la réponse à la question 1305 (partie 7) a été
maintenue? Si oui, quel est l'état d'opération du
navire à l'heure actuelle et où se trouve-t-il?

5. Si le navire n'est pas en état d'opération,
quelles en sont les raisons?

6. Est-ce que la date de livraison du second na-
vire, indiquée comme étant de février 1970, tel
que mentionnée dans la réponse à la question
1305 (partie 7), sera maintenue?

[L'hon. M. Oison.]

1. Combien d'études ont été menées par le mi-
nistère de l'Industrie et du Commerce, ou en son
nom, à chacune des années de 1960 à 1969 Inclusi-
vement?

2. Combien d'études sont actuellement en cours
ou sont envisagées pour les cinq années à venir?

3. Quel a été le coût de chacune des études
menées à chacune des années de 1960 à 1969 in-
clusivement?

4. Quel est le coût estimatif de chacune des
études actuellement en cours ou envisagées pour
les cinq années à venir?
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